



7月 保育所だより



平成29年7月号
わにぶち保育所
TEL 0853-31-5101
090-5700-4757

梅雨真っ只中ですが、雨が少なく、連日小さい子から大きい子までダイナミックな泥んこ遊びが始まります。子どもたちは、手や足に泥を塗りつけたり泥山を登っては段ボールやビニール袋を使ってすべったりして、全身の力を使って遊んでいます。

また、カニやザリガニ、夏野菜、紫陽花などいろいろな動植物と触れ合う機会も多くあり、毎日眺めたり観察したりと、親しみを持ってお世話をしています。

さて今月はプール遊びや水遊びなどを中心に楽しみます。暑さに負けず元気に遊べるように、十分な睡眠をとる事や早寝早起きの生活リズムに気を付けること、朝食をしっかり食べることなどを心がけていきましょう。



泥んこ遊び楽しいなあ

○保育目標 夏の遊びを楽しもう

プール遊びや水遊び、氷や寒天、色水やシャボン玉、洗濯遊び、絵の具でのボディペインティングなど、いろいろな素材に触れながら遊びます。開放感を味わいながら全身を使ってダイナミックに遊べるよう工夫します。

○生活目標 体を清潔にして気持ちよく過ごそう

しっかり遊んだあとは、沐浴やシャワーをして汗を流したり、衣服を着替えたりして、清潔にする心地よさが感じられるようにします。大きいクラスの子どもたちは自分で気づいてできるように知らせていきます。なお、爪の間に砂や泥が入りますので、爪は定期的に短く切りましょう。

＜7月の予定＞

- 3日(月) 身体測定(もみじ・ぼたん組)
- 4日(火) " (うめ・もも組)
- 5日(水) " (さくら・さくらんぼ組)
- " プール開き
- 11日(火) みーもサマースクール参加(年長児)…飯南町
- 12日(水) 誕生会
- 13日(木) クッキング(夏野菜カレー)
- 14日(金) 布団持ち帰り
- 17日(月) 【祝】海の日
- 19日(水) 避難訓練
- 20日(木) 集金日
- 21日(金) 弁当の日
- 28日(金) そうめん流し、布団持ち帰り
- 29日(土) 夏まつり会、保育所開放日※



※については後日お便りを配布します

＜8月の主な予定＞

- 1日(火) 海水浴(河下海岸)4・5歳児
- 10日(木) 5歳児交流保育
- 12日(土)、14日(月)、15日(火) 盆希望保育
- 18日(金) 小学生交流会
- 24日(木) 一日保育士&ままっ子クラブ



～生き物とのふれあいの中で～

＜ツバメ続報＞ 先日待望のヒナが誕生し、親ツバメから餌をもらう姿を送迎時にご覧いただいていると思います。今度こそ、カラスからの攻撃にも遭わず、無事巣立ってくれることを切に願いながら見守っています。



＜カブト虫＞ 28日の朝、廊下の非常灯横にカブト虫を1匹発見！みんなで喜んでいたら何と玄関の非常灯横にも1匹！まだいるかもしれない子どもたちと探していると飼育ケースの脚に1匹、観葉植物の幹に1匹、合計4匹が成虫になっていました。そして次の日も3匹誕生しました。これから年長さんを中心に大切に飼育し、命の大切さを感じられるようにしていきたいです。



大岩先生の講話から～6/3(人権・同和教育子育て講演会)

西田地区での人権・同和教育への2回目の取り組みとして「島根のこどもとメディアを考える会」大岩先生をお招きし、保護者の皆さま、そして年長児も一緒にお話を聞きました。今の暮らしについて考えることができ、とても貴重なひとときだったと思います。



先生のお話を聞いた後、保育所でできることを考え、早速年長さんと洗濯物を干すこと、たたむことをはじめました。日ごとに手つきが良くなり感心しています。

また、参加された保護者の皆さまから感想をいただき本当にうれしく思います。(一部をご紹介します。)



今回は子どもたちも一緒に聞かせていただき、「こうだったね」などと一緒に話ができて良かったです。朝起きた時も「おひさまにおはようするか」と具体的に声をかけられることも一緒に話を聞いたからだなと思います。生活習慣などの事は基本は家庭ですが、保育所でこのような機会をいただくと親も子ども意識できてありがたいです。

自分の子どもの頃はどうか思い出しながら話を聞かせて頂きました。私が年長のころはスーパーファミコンが流行っていて、よく夜遅くまで遊んでいて親に「朝起きられず、食べられず」でよく叱られたのを思い出しました。わが子も一時ご飯を食べないことがありましたが、いつもより少し早く起きることで食べられるようになりました。これからメディアとの付き合い方を家族で考え、自分の失敗も踏まえ子育てにかかわっていききたいです。

★お知らせとお願い★

平田保育会子育て講演会(6/24)

平田保育会子育て講演会に多数ご参加いただき、ありがとうございます。もみじ組さんが堂々とステージ発表する姿に、年長児らしい成長を感じられたのではないのでしょうか。また、肥後先生から『親が子どもの心にしてやれること』～これからの時代に求められる学びの土台とは～と題して講話いただきました。心の糧となる“団らん”の大切さについてのお話が印象的でした。これからも子どもたちの心の土台作りのため家庭と保育所が手を取り合って子どもさんの成長を支えていきたいです。

職員研修のお知らせ

- 5日 救急救命講習～全職員(当所) 6日 指導監査説明会～伊藤
- 8日 保育者スキルアップ研修会～榎野・藤原
- 19日 保育士採用2～5年目研修～渡部

棚橋和歌子保育士は、6月28日に女兒を出産しました。引き続き産後休暇・育児休業を取りますのでよろしくお願い致します。

★**写真販売について**…子どもたちの毎日の生活やあそびの様子、また保護者の方が参加されない行事の写真を展示販売します。今年度第1回目を、7月10日(月)～14日(金)に行いますのでご覧ください。

- ・4月～6月の写真です。
- ・玄関に掲示し、専用封筒を置きますので、ご希望の方はご記入の上、代金を入れて職員にお渡しください。
- ・次回は10月です。(7月～9月の写真)

★**クッキングについて**…13日は、畑で収穫した夏野菜を使って夏野菜カレー作りをします。もみじ・ぼたん・うめ組さんは当日エプロンと三角巾を持って来てください。

★**夏まつり会について**…29日(土)は、夏まつり会です。子どもたちの思い出に残るような夏まつり会になるよう保護者会役員さんのご協力もいただきながら準備をすすめていますので、どうぞおたのしみに！

★**午睡時のパジャマについて**…7月と8月は午睡時も汗をかいたためパジャマの使用をやめ、着替えのTシャツと半ズボンで午睡をします。着替えを多めに補充してください。